



HOMBRES DE MAR LLEGARON HASTA EL CONGRESO NACIONAL.

Pescadores se manifestaron por el fraccionamiento de la merluza

Bajo la consigna de "vamos a defender el fraccionamiento que votaron los diputados: merluza común 70% artesanal", los pescadores de la región salieron a las calles la mañana de este miércoles, a eso de las 9.00 horas, con el objetivo de manifestarse desde Caleta Portales, en dirección hacia Valparaíso, hasta el Congreso Nacional.

Según expresaron los

dirigentes, la movilización tuvo como finalidad, en términos prácticos, exigir que los senadores no rebajen la cuota de la merluza en Valparaíso, punto que se está discutiendo hoy en el parlamento.

Así lo indicó Pedro Tognio, presidente de los pescadores artesanales de Caleta Portales, quien calcula que se reunieron cerca de 200 hombres de mar. "No va-

mos a permitir que los senadores se rían nuevamente de nosotros", subrayó.

"En el Senado se está votando que la merluza sea en un 43% para los artesanales y un 57% para la industria. Ante esto, nos vamos a juntar todos para tratar de hacer una manifestación a nivel nacional, porque no podemos permitir esto, con esto se están eliminando a los pesca-

dores artesanales", aseveró el dirigente.

"Le exigimos también el Presidente Boric intervenir en este tema, porque esta es una de las profesiones más sacrificadas del mundo y no tenemos apoyo de nadie", añadió.

Los pescadores no pudieron ingresar a la sede del parlamento y no descartan continuar con movilizaciones. 🗣️